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Depuis 2021, nous sommes pleinement engagés à vos côtés 
pour faire avancer les projets structurants de notre canton et 
du département du Val d’Oise, avec pour ambition de rendre 
notre territoire toujours plus attractif et à l’écoute de vos 
besoins.

Malgré un contexte national instable et des contraintes 
budgétaires imposées par l’État, le Département reste et 
restera le premier partenaire des communes et de tous 
les acteurs du Val d’Oise. Sous la présidence de Marie-
Christine Cavecchi, notre engagement pour répondre à 
vos besoins du quotidien est total.

En cette année 2025, les résultats de nos actions collectives 
sont déjà visibles. En matière de solidarités, d’éducation, de 
culture, d’aménagement du territoire et d’entretien des routes 
départementales, le Département a tenu ses engagements. 
Et plus particulièrement dans nos délégations respectives, le 
tourisme, les relations internationales et la famille, nous avons 
respecté votre choix : celui d’un programme ambitieux pour 
un Val d’Oise en Grand ! 

Ce bilan de mi-mandat reflète notre détermination à bâtir, 
innover et améliorer votre cadre de vie, pour faire du Val 
d’Oise un territoire tourné vers l’avenir, soucieux d’agir pour 
l’intérêt de tous les Valdoisiens jusqu’en 2028 et bien au-delà. 

En vous souhaitant une très bonne lecture.

Mars 2025 | Avec le maire 
d’Argenteuil, Georges Mothron 

Mars 2025 | Avec la Présidente 
du Conseil départemental du Val 
d’Oise à la Salle d’Armes Claude 
Forestier de Saint-GratienJulien BACHARD Malika AHRÈS

Vos conseillers départementaux



ZOOM SUR UNE DES
PROMESSES TENUES

Le Département a acté le financement de l’installation 
de 60 caméras supplémentaires en 2025

Notre canton
en chiffres

 160 000 habitants 
 3 communes* 

 Nous œuvrons 
 pour la sécurité 
 de tous les Valdoisiens !  
Depuis 2021, votre majorité départementale œuvre sans 
relâche pour un Val d’Oise plus sûr. 
Avec plus de 10 millions d’euros investis, nous avons 
financé la création d’un Centre de Supervision 
Urbain Départemental qui centralise notre réseau 
de vidéoprotection (plus de 1300 caméras) pour une 
coordination améliorée avec les forces de l’ordre, 
24h/24 et 7j/7, sur l’ensemble de notre territoire. 
Bien au-delà de nos engagements de campagne, une 
couverture vidéoprotection à 100% des 114 collèges du 
Val d’Oise sera bientôt déployée.
En réponse aux émeutes de 2023, nous avons 
également débloqué un fonds d’urgence de 10 millions 
d’euros pour reconstruire les équipements publics 
endommagés. Ces actions illustrent notre engagement 
à protéger l’ensemble des Valdoisiens et à donner aux 
collectivités territoriales, aux Maires et Présidents 
d’intercommunalités, les moyens d’assurer votre 
sécurité.*Argenteuil, Saint-Gratien, 

Sannois

+ de 13 millions 
d’euros
D’aides aux communes

2,4 millions d’euros
De subventions aux 
associations et clubs 
sportifs du canton

+ de 3,5 millions 
d’euros
Pour l’entretien
des 4 collèges du canton

7,7 millions d’euros
Pour les quelques
24,4 kilomètres de routes 
départementales 



NOS AVANCÉES CONCRÈTES POUR

UN VAL D’OISE EN GRAND !
Un Val d’Oise à vos cotés 

Un Val d’Oise tourné vers l’avenir  

Création du Centre de Supervision 
Urbain Départemental (+ de 1 400 
caméras subventionnées)

Plus de 210 millions d’€ investis 
pour 1 200 projets soutenus

15,5 millions d’€ investis par 
le Département 

700 000 arbres plantés 
et 8 millions d’€ d’investissement

Plus de 80 millions d’€ pour les 
pompiers chaque année

3,5 millions d’€ distribués 
à 1 000 associations

Aide à l’investissement et politique 
agricole : 948 353 €

Premières études lancées pour 
une échéance à l’horizon 2040

Sécurité

Aide aux communes

Plan vélo 

Forêt de Maubuisson

Pompiers

Associations

Monde agricole

Ligne 19 

Un Val d’Oise pour plus de réussite

  4 collèges construits, 4 en réalisation
  434 millions d’€ pour la rénovation 
et la construction

  Création du Conseil départemental 
des jeunes
  Dispositif Val d’Oise Tremplin : 
885 jeunes accompagnés

  Modernisation d’Athletica (centre 
d’excellence sportive) : 32 millions d’€
  23 disciplines accueillies et 250 000 
usagers annuels

  Pass des 5 lieux qui offre un accès illimité 
à tous nos sites (+ de 70 000 visiteurs à 
l’Exposition Van Gogh à Auvers sur Oise
  17 festivals soutenus

Éducation

Jeunesse Culture

Sport



 Fait !  Fait ! 

 Fait ! 

 C’est lancé !

 Saint-Gratien | Salle d’Armes 
 Claude Forestier 
Restauration de la Salle d’Armes Claude 
Forestier labellisée Centre de préparation 
des Jeux olympiques et paralympiques de 
Paris 2024.

 Argenteuil | Groupe scolaire des 
 Quatre Vents 
Inauguration du Groupe Scolaire des 
Quatre Vents à Argenteuil en novembre 
2023. Cela représente 3,7 millions d’euros 
investis par le Département.

 Reconstruction du centre culturel 
 Camille Claudel 
En grande partie détruit lors des émeutes 
de juin 2023, le centre culturel a nécessité 
plus de 5 millions d’euros de travaux pour sa 
reconstruction dont 2,5 millions financés par le 
Département. Réouverture prévue en mai 2026.

 Sannois | Bretelle de l’A15 
Inauguration de la bretelle de l’A15 à Sannois en janvier 
2025. Un investissement de 2,8 millions d’euros du 
Département.

POUR VOUS,

SUR NOTRE CANTON



Julien BACHARD 
Conseiller départemental 
délégué au Tourisme et aux 
Relations internationales et 
européennes
Maire de Saint-Gratien

NOTRE RÔLE AU DÉPARTEMENT
Malika AHRÈS
Conseillère départementale 
chargée de la famille

Adjointe au maire 
d’Argenteuil

 Notre politique touristique est au cœur 
de la stratégie de développement territorial, 
avec l’objectif de rassembler, de provoquer 
des réflexions, d’inspirer des réussites et 
d’innover.

 Notre majorité a toujours veillé à offrir un 
cadre d’accueil où excellence et accessibilité 
se conjuguent pour l’avenir de nos familles, 
de nos enfants et de notre jeunesse.

Mars 2025 | Journée du tourisme en Val d’Oise, 
au Château de la Roche-Guyon

Septembre 2024 | Réaménagement et extension 
de la crèche multi-accueil « Les Tilleuls » avec 
un investissement de 200 000€ du Département 

Mars 2024 | Présentation des axes de la stratégie 
d’attractivité touristique aux acteurs du territoire

Mars 2023 | Inauguration du bus PMI 
à Argenteuil 
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uvo.fr @groupeuvo

@Groupe_UVO01 34 25 32 26

groupe.uvo@valdoise.fr 

Marie-Christine CAVECCHI 
Présidente de l’UVO et du Conseil départemental du Val d’Oise

L’UVO défend les valeurs 
républicaines de la Droite 
et du Centre !
Depuis quatre ans, la majorité départementale de l’Union pour le Val d’Oise (UVO) œuvre 
sans relâche pour défendre les valeurs républicaines qui nous sont chères. Unie et ambitieuse, 
notre équipe s’engage quotidiennement à servir l’intérêt général, malgré un contexte national 
marqué par le chaos des extrêmes et le désengagement croissant de l’État.

Face à ces défis, nous avons su faire preuve de pragmatisme et de responsabilité.
Nous avons optimisé chaque euro dépensé pour améliorer la sécurité, moderniser 
notre réseau routier, construire de nouveaux collèges, soutenir les initiatives 
culturelles et préserver notre patrimoine. Nous avons également renforcé nos 
dispositifs sociaux, comblant les lacunes de l’État, tout en réalisant des économies 
plus que jamais nécessaires. Et nous avons aidé les communes à mieux s’équiper. 

Ces actions concrètes témoignent de notre détermination à faire du Val d’Oise un territoire 
toujours plus attractif, solidaire et résilient. À mi-mandat, nous sommes fiers des résultats 
obtenus, mais nous savons que le chemin est encore long. Contrairement à la gauche et aux 
extrêmes, qui promettent tout mais ne font rien, les Conseillers départementaux de votre 
majorité agissent au quotidien pour renforcer notre territoire, le Val d’Oise. 

Restons mobilisés pour maintenir ce cap jusqu’en 2028. Ensemble, continuons à bâtir 
un Val d’Oise fort et uni, où chacun trouve sa place et peut s’épanouir ! 
Pour un Val d’Oise toujours plus grand ! 

 Je me suis engagée, avec mon équipe, à porter 
une ambition forte pour le Val d’Oise.
Nous avons renforcé la sécurité, modernisé les 
infrastructures, soutenu l’éducation et la culture, tout 
en renforçant nos dispositifs sociaux. À mi-mandat, 
les résultats sont là. Nous continuerons à défendre vos 
intérêts jusqu’en 2028, et au-delà, faisant du Val d’Oise 
un territoire toujours plus attractif et solidaire.


